

AMELIA ANDRADE / EXPRESO



El partido final del torneo deportivo se disputará la mañana del sábado 29 en el coliseo deportivo de la Espol.

15 instituciones participan en el campeonato

El nacional universitario de básquet arrancó ayer

En el coliseo deportivo de la Espol se llevó a cabo el acto inaugural del evento.

Los deportistas y los aficionados a este deporte se dieron cita a las 10:30 para presenciar el inicio del torneo que consagrará al monarca del básquetbol a nivel universitario.

15 instituciones educativas participan en el campeonato que se desarrolla en las categorías de damas y varones.

Los partidos se desarrollarán en las canchas de la Espol y en el coliseo de la Facultad de Educación Física de la Universidad de Guayaquil.

El acto de apertura contó con la inauguración oficial del torneo, la toma del juramento deportivo y una presentación artística que representó, mediante una danza folclórica, a las distintas regiones ecuatorianas.

El primer partido del torneo de básquetbol estuvo protagonizado por las escuadras femeninas de la Espol y la Universidad de Quevedo.

El cotejo fue muy disputado desde el inicio, ya que ambas escuadras intentaron conseguir la victoria a toda costa.

La Universidad de Quevedo se impuso finalmente por 77-70 ya que demostró una ligera superioridad en su juego ofensivo.

Otro partido que captó la atención de los fanáticos de este deporte se desarrolló horas más tarde en el coliseo de la Facultad de Educación Física.

El quinteto de la Universidad de Cuenca logró imponerse a su similar de Loja por 59-54, en un cotejo caracterizado por la velocidad y gran técnica.

El evento universitario culminará la mañana del sábado 29.